

„Vernetzung – Sichtbarmachen – Kompetenzaufbau – Qualitätsberatung“



Foto: epd/okr

Unter diesen Leitbegriffen hat unsere gesamtösterreichische Arbeitsgruppe „Digitale Kirche“ die Arbeit aufgenommen und bereits die dreizehn ersten Förderansuchen bearbeitet. Zwei Gemeinden aus der Steiermark waren mit je einem Projekt dabei. Verschiedene Gemeinden, Einrichtungen, Personen, Gruppen, Initiativen aus dem Raum unserer Kirche können Projekte einreichen. Einreichschluss ist der 30. August 2021. Vielleicht wollen Sie diesmal dabei sein? Einzelheiten und Informationen finden sich unter: <https://evang.at/projekte/digitalekirche/>

